

Pascal Ackermann  
Fraktion SVP  
Seestrasse 72b  
9320 Arbon

**Einfache Anfrage**

**«Auswertung Stromsparmassnahmen der Stadt Arbon»**

Im vergangenen Herbst hat der Stadtrat mitgeteilt, dass aufgrund der drohenden Strommangellage diverse Massnahmen ergriffen werden. Dies konnte im «Felix» in der Ausgabe vom 7. Oktober gelesen werden.

Dabei wurden insbesondere die Absenkung der Raumtemperatur der Verwaltungsliegenschaften auf 19 Grad Celsius, die Abschaltung der Beleuchtung von Wahrzeichen wie dem Schloss sowie eine Reduktion der Arboner Weihnachtsbeleuchtung erwähnt.

Die Wintersaison neigt sich dem Ende zu, wodurch sich für mich folgende Fragen stellen:

1. Wieviel Strom in kWh konnte durch die Reduktion der Weihnachtsbeleuchtung eingespart werden?
2. Wieviel konnte durch diese Massnahme in CHF eingespart werden?
3. Kann bereits angegeben werden, wieviel Strom durch die weiteren Massnahmen über die ganze Wintersaison eingespart wurde?

Arbon, 20.03.2023



Pascal Ackermann